

Hospital Regional realiza campaña de actividad física en beneficio de adultos mayores

Actividad antecede a inauguración de nuevos servicios de este importante nosocomio

Motivar a los asistentes a practicar una salud de calidad formó parte de las actividades de este jueves, programadas unas pocas horas antes de la inauguración de los nuevos servicios del Hospital Regional de Cajamarca.

Esta vez, los adultos mayores fueron los beneficiados para los cuales se realizó una campaña de actividad física con sus controles de salud respectivos en donde participó el personal del este nosocomio y del área de No Transmisibles de la Dirección Regional de Salud (DIRESA).

Desde las primeras horas de la mañana, decenas de personas de la tercera edad se reunieron en el patio principal de este hospital para escuchar las charlas de prevención que les impartían los responsables de esta sensibilización.

Luego de ello, los participantes visitaron algunas instalaciones de esta infraestructura, se les realizó exámenes especializados y se les obsequió algunos productos de primera necesidad.

Casi en simultáneo, en el auditorio del Hospital Regional se realizó una charla de sensibilización sobre el cáncer y las maneras de prevenirlo, mal cuya incidencia viene creciendo alarmantemente en la población de la región y del país.

Es necesario recordar que este viernes se inaugurarán los nuevos servicios del principal nosocomio regional con la presencia de importantes autoridades regionales y del Gobierno Central.